

原水爆禁止世界大会に呼応して

69行動をご存知でしょうか。人類が初めて原爆の惨禍に見舞われた8月6日の広島、8月9日の長崎を忘れず核兵器をなくす為の行動が全国で毎月取り組まれています。

皆野 長瀬平和行進実行委員会は、平和行進や沿道の皆さんへの署名の呼びかけは毎年欠かさずに取り組んできました。皆野は都会のように乗降客が多い駅もなく、人通りもあまりないので、69行動はできずにきましたが、今年は8月6日が土曜日という事もあり、長瀬駅前で行ってみました。

当日皆野では8時に防災無線で



署名を訴える

原爆犠牲者への黙祷の呼びかけも行われました。例年のように朝から暑い日でしたが、実行委員会の呼びかけに長瀬の医療生協の方も協力

して頂き9人の参加。

はじめのうちはあまり観光客もいなく反応もありませんでした。駅前では長瀬の産直品販売のテントがありました。署名行動の参加者の中に顔みしりの方がいて心良く署名に協力して頂きました。

10時を過ぎると駅から出てくる人も増え、8月6日当日という事もあり、足を止めて署名をしてくれる方



もできてきました。テレビで広島の様子を見てきた。黙祷をしてきた。8時14分まではいつもの生活だったのにと涙が出た等。色々お話し下さいました。親子連れも数組、小さいお子さんもひらがなで署名してくれました。

今年から新しく始まった「ババクシヤ国際署名」。高齢化した被爆者が生き残っているうちに何としても核兵器のない世界を」と訴えます。今回は一時間半の行動で75筆、カンパもいただきました。

ヒーリングナイト 秩父華厳の滝・ライトアップ

三回目となる 秩父華厳の滝ピ
ーリングナイト」が、7月22日〜24
日の三日間開催されました。

「落差約13mの崖を直線的に流れ
落ちる美しい滝」(チリシヨリ)
日野沢にある秩父華厳の滝をライ
トアップし、夕涼みがてら滝を見に
来てもらおうという催しです。



日野澤大神社の神楽

埼玉クールスポット100選にも選ば
れている滝ですが、残念ながらヒ
ーリングナイトが行われた期間は
少し肌寒い夜でした。23日(土)
には滝のそばに造られた舞台上で、
日野澤大神社に伝わる神楽が行な

われました。暗闇の中に照らされ
された神楽の舞は幻想的な雰囲気
を感じさせられます。



小水力発電機

又、小水力発電の実験は興味深い
もので滝から流れる川に小型の発
電装置を置くだけで電気を作り、一
灯の明かりがともされていました。
満願温泉駐車場からのシャトル
バス運行、日野沢婦人会の郷土料
理のふるまいなど、地域の人たちで
ヒーリングナイトを盛り上げてい
ることを感じました。

